

6.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" requête du contre-maître Groleau, pour paiement de son salaire, durant le temps de sa suspension, recommandant de faire rapport au Conseil à l'effet de payer audit Groleau, son salaire, tel que fixé, pour le temps de sa suspension.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—Soumise une communication de MM. Pelletier, Létourneau et Beaulieu, Avocats, au sujet du prolongement de l'égout en voie de construction sur le boulevard St. Antoine, jusqu'à 110 pieds au nord de la rue Tiffin, quartier Longue Pointe, déclarant que ce prolongement devra traverser une propriété privée appartenant à M. Pierre Tétréault et destinée à faire un parc public, ce qui aurait pour effet, non seulement de détériorer grandement le parc en question par l'abattis d'arbres qui s'en suivrait, mais encore de mettre à la charge exclusive de M. Tétréault des frais considérables pour le creusage de l'égout dont il n'a aucun besoin et dont il ne retirera aucun bénéfice, et soumettant que le droit de la Cité de passer sur la propriété privée pour construire des égouts, ne s'applique pas aux propriétés privées qui ne sont ni rues, ni ruelles, comme dans le cas actuel.

Résolu: De référer aux Avocats de la Cité pour rapport sur la prétention ci-dessus, et de donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire cesser les travaux dudit égout, en attendant l'opinion des Avocats de la Cité.

8.—Soumis le rapport de M. le Commissaire Lachapelle, sur les cas d'internements d'enfants sans tutelle aux écoles d'industrie, de malades à l'Hôpital des Incurables et d'aliénés aux asiles.

Déposé aux archives.

9.—Le Bureau prend en considération les soumissions reçues pour la fourniture et le posage d'un tapis dans la salle du Conseil, et il est

Résolu: De donner instructions à l'Achat des Achats et des Ventes d'acheter le tapis, dont l'échantillon a été choisi par les Commissaires, comme étant celui qui répond le mieux aux besoins, de la maison Dupuis Frères, au prix mentionné dans leur soumission, soit \$750, comprenant la pose, ledit tapis devant être posé avant le 1er novembre prochain, et de remettre le chèque de dépôt de \$100 de MM. Henry Morgan & Co., qui n'ont pas obtenu le contrat.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 5 octobre 1911, a.m.

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet des appareils de sauvetage à l'Orphelinat St-Alexis et au Jardin de l'Enfance.

Résolu: De référer à l'Inspecteur des Bâtisses avec instructions de prendre incessamment les mesures nécessaires pour assurer l'exécution des conclusions dudit rapport.

2.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant de payer un compte au montant de \$33.08 à M. Alfred Girouard, pour fourniture de sandwiches, etc., aux pompiers au cours d'un incendie.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, pourvu que ceci ne constitue pas un précédent, et de donner instructions au Chef de voir à ce que ce fait ne se renouvelle pas.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire certains travaux de macadamisage sur les rues situées au sud de la rue Wellington et à l'Est de la rue St-Etienne, jusqu'à concurrence d'un montant de \$1,000.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux à même le crédit de \$250,000 pour macadamisage et nivellement.

4.—Il est

W. the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said deed in its present form.

6.—Submitted a report from the City Attorneys "re" application from Foreman Groleau for payment of his salary for the time he was suspended, recommending that a report be made to Council, asking for authorization to pay to said Mr. Groleau his salary, as fixed, for the period of his suspension.

Resolved: To report to Council accordingly.

7.—Submitted a communication from Messrs Pelletier, Létourneau & Beaulieu, barristers, "re" extension of the sewer, which is being laid on St-Antoine Boulevard, over a distance of 110 ft. North of Tiffin St., Longue Pointe Ward, stating that the said extension will have to cross a private property owned by Mr. Pierre Tétréault and which is to be converted into a public park, which would have the effect not only of greatly deteriorating the park in question owing to the large number of streets which would have to be felled, but also of putting Mr. Tétréault to considerable costs in consequence of the laying of said sewer, which he does not need and from which he would derive no benefit, and contending that the City's right to pass on private property for the purpose of laying sewers does not apply to private properties which are not streets or lanes, as in this case.

Resolved: That said communication be referred to the City Attorneys for a report as to whether the above contention is well founded or not and that the Chief Engineer be instructed to suspend the works in connection with said sewer until the City Attorneys have given their opinion.

8.—Submitted a report from Mr. Commissioner Lachapelle on committals of uncared for children to industrial schools, of patients to the hospital for incurables and of insane to asylums.

Filed of record.

9.—The Board considered the tenders received for the supply and laying of a carpet in the Council Room, and it was

Resolved: That the Purchasing & Sales Agent be instructed to purchase from the firm Dupuis Frères the carpet, the sample of which has been selected by the Commissioners as being the most suitable, at the price mentioned in their tender, to wit \$750, including the laying thereof, the said carpet to be laid before the 1st November next, and that the deposit of \$100 made by Messrs Henry Morgan & Co., the unsuccessful tenderers, be returned to them.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 5th October 1911, a.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Ainey in the Chair.

1.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the fire escapes at the St. Alexis Orphanage and at the Kindergarten.

Referred to the Building Inspector with instructions to immediately take the necessary measures in order that the suggestions contained in said report may be carried into effect.

2.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department recommending that an account of \$33.08 be paid to Mr. Alf. Girouard for sandwiches, etc., supplied to the firemen during a fire.

Resolved: To authorize the payment of said account, provided that said authorization be not considered as a precedent, and to give instructions to the Chief to see that this does not occur again.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the street situated South of Wellington St. and East of St. Etienne St. be macadamized, at a cost of \$1,000.

Resolved: To concur in said recommendation, the above amount to be charged against the appropriation of \$250,000 voted for the macadamizing and grading of streets.